

Vortrag & Gespräch
„Jessas Maria und Josef“
Gott zwingt nicht, er begeistert!



Di. 11. Dezember 2018
16.15 Uhr
Hörsaal: 101
Theologische Fakultät

Organisiert von:
MMag.^a Bernadette Schwarz, Senior Scientist
Praktische Theologie, Universität Salzburg

Referent:

Rainer Maria Schießler, geboren 1960, ist katholischer Pfarrer. Schießler gilt durch unkonventionelle Seelsorge und teilweise medienwirksame Aktionen als einer der bekanntesten Kirchenmänner in Deutschland. Sein Anliegen: Mit zugespitzten Appellen aufrütteln und für eine lebhafte, engagierte Kirche eintreten.

Seit 1993 ist er Pfarrer in St. Maximilian in München, im Jahr 2011 übernahm er auch die Münchner Heilig-Geist Gemeinde am Viktualienmarkt. Von 2006 bis 2017 arbeitete Schießler immer wieder im Schottenhamel-Zelt des Münchner Oktoberfestes als Bedienung.

Thema:

»Jessas, Maria und Josef!« - mit diesem Ausruf bei freudigen wie leidvollen Ereignissen ist Rainer Maria Schießler aufgewachsen. Und er begegnet ihm wieder in seiner alltäglichen Arbeit als Wanderprediger und unkonventioneller Seelsorger, als Bayerns bekanntester Kirchenmann und Bestsellerautor. Vor allem deswegen nimmt er in seinem neuen Buch die Themen der Menschen auf, die an ihn herantreten: Es geht um Fragen des Zusammenlebens, des Zweifelns und Glaubens, um das, was im Alltag trägt und Halt gibt.

»Gott zwingt nicht, er begeistert!« ist Schießlers Credo, mit dem er die Menschen, die in Scharen die Kirchen verlassen, wieder mit ihrem Glauben in Berührung bringt.

Im Gastvortrag an der Theologischen Fakultät der Universität Salzburg wird er sein neues Buch präsentieren. Aus seinem großen, über dreißigjährigen pastoralen Erfahrungsschatz können wertvolle Anregungen und Impulse für eine Pastoral, die die „Zeichen der Zeit“ berücksichtigt, gewonnen werden. Man darf auf einen spannenden, unterhaltsamen und durchaus auch herausfordernden Nachmittag mit dem Münchener Geistlichen gespannt sein!

»Schießler ist ein Pfarrer, der da ist. Klartext-Predigten, Messen für Tiere, Kunstaktionen - ein Pfarrer, deraußergewöhnliche Ideen hat.« *Abendzeitung* (18.03.2016)

»Ein Mann mit Charisma, der auf dem Oktoberfest als Kellner jobbt, sein Gotteshaus füllt und für seine Predigten Applaus erhält.« *Focus online* (08.03.2010)

(Quelle: Random House)